歯のためには甘いものに気をつけよう

6月の歯と口の健康週間に、中学校、たけのこ保育園、長瀞幼稚園で歯科衛生士による「はみがき教室」 を行いました。

中学では、3年生を対象に染め出し、ブラッシング指導を行いました。歯科衛生士からは、ジュースに入っ ている飲み物の砂糖の量について話がありました。生徒からは「ジュースにはたくさんの砂糖が入っている ことを知った。」「なるべく、水やお茶を飲もうと思う。」「糸ようじも使って歯のケアをすることが大切だ。」 という感想がありました。また、アンケートを集計すると「歯の健康について意識がかわりましたか?」に ついては100%の生徒が「変わった」と答えていました。

11月は高砂保育園・第一小 学校で、はみがき教室を予定し ています。

長瀞町では、正しい歯の磨き 方を小さい頃から学んで、一生 自分の歯で過ごせるように「歯 と口の健康づくり」を推進して います。







修心館剣道スポーツ少年団 埼玉県スポーツ少年団剣道交流大会 出場決定!

秩父市で埼玉県スポーツ少年団剣道交流大会北部ブロック予選会が開催され、個人戦では、小学1・2年 生女子の部で出場した染野杏莉さんが準優勝となりました。また、団体戦では、低学年の部で出場した今井

優陽さん、前笛拳永君、染野心太郎君、中学生男子の部 で出場した熊谷翼君、久保道輝君、太幡湧人君、中学 生女子の部で出場した村中こころさん、吉原瞳さんが第 3位となりました。

各選手は、北部ブロックの代表として、8月25日に 越谷市で開催される埼玉県スポーツ少年団剣道交流大会 に出場します。 【6月2日】

修心館剣道スポーツ少年団では団員を募集しています。

問合せ 小島光正 ☎090·4525·1590



「人権の花」運動





人権の花運動 は、子ども達が 協力して花を育 てることにより、 思いやりの心を 育み、命の大切 さや人権尊重に

ついての理解を深めることを目的として実施しています。

今年度は、長瀞第一小学校を人権擁護委員さんが訪問し、 児童へマリーゴールドの苗を手渡しました。この後、児童達 の手により、花をプランターに植え替え、花の季節が終わる まで友達と協力して水やりなどの活動に取り組んでいきます。」

【7月4日】

社会を明るくする運動



「社会を明るくする運動」の啓発活動が 行われ、保護司会及び更生保護女性会の皆 さんが小中学校や保育園・認定こども園を 訪問し、啓発物品を手渡しました。

【7月2日】